



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Mas

SECRETARÍA GENERAL

ACTA NÚMERO 22.

Correspondiente a la Vigésima Segunda Sesión ordinaria del H. Ayuntamiento de Hostotipaquillo, Jalisco; Administración 2015-2018. En Hostotipaquillo, Jalisco; siendo las 9:38, nueve horas con treinta y ocho minutos del día 16 de Febrero del año 2017, se dieron cita en las oficinas de la Casa de la Cultura los C.C. Regidores que fungirán durante la administración 2015-2018, los cuales fueron convocados con antelación; dicha reunión se celebró mediante el siguiente orden del día.

- 1.- Palabras de bienvenida.
- 2.- Lista de asistencia.
- 3.- Declaración de quórum legal.
- 4.- Lectura del Acta anterior.
- 5.- Actividades del Presidente Municipal.
- 6.- Autorización para solicitar un crédito ante la Secretaria de Finanzas del Gobierno del Estado de Jalisco.
- 7.- Aprobación para la construcción del drenaje en la comunidad de Cinco Minas.
- 8.- Autorización para la construcción del drenaje en la comunidad de Santo Domingo.
- 9.- Aprobación en un punto de acuerdo para jubilar a dos trabajadores; a los C.C. **Pedro Ignacio García Casillas y Modesto Robles Chacón** de este H. Ayuntamiento.
- 10.- Autorización para el pago de los gastos generados del día de las motos.
- 11.- Actividades de los regidores
- 12.- Información del Síndico Municipal.
- 13.- Asuntos Generales.
- 14.- Clausura de la Sesión de Ayuntamiento.

Leída la propuesta del orden del día, la cual es aprobada por **mayoría calificada**.

Continuando con el **primer** punto del orden del día; el Presidente Municipal, **C. Luis Alberto Camacho Flores** les dio bienvenida a los **09** regidores presentes, de **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno agradeciendo su presencia para esta Sesión de Ayuntamiento.

En el **segundo** punto del Orden del día, el Secretario General del H. Ayuntamiento Administración 2015-2018, el **Mtro. Hugo Cortés Rodríguez** tomó lista de asistencia verificando la presencia de **09** Regidores presentes de **11** citados para esta Sesión de Ayuntamiento.

[Handwritten signature]

M^a Evangelina Jimenez
Maria del Rosario P.F.

Noé Martínez Huerta
Marisela Mejía Peña

Pedro Ayon M.

Anabel Celayo

[Handwritten mark]



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Más

Continuando con el **tercer punto** del Orden del día; se verifico que existía quórum legal, dando inicio la sesión de ayuntamiento.

Continuando con el **cuarto punto** del orden del día el Secretario General del H. Ayuntamiento el **Mtro. Hugo Cortés Rodríguez** dio lectura del Acta anterior;

Después de su lectura el Secretario General del H. Ayuntamiento Constitucional les solicito a los **09** Regidores presentes en esta Sesión de Ayuntamiento, su aprobación o modificación del Acta, los cuales, después de su análisis los **09** Regidores presentes de **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno (**Los seis regidores del P. R. I.**). **Los tres regidores del (P. R. D.)**. Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento aprobó por **mayoría calificada el acta de Sesión de Ayuntamiento.**

Continuando con el **Quinto punto** del orden del día, el Presidente Municipal **C. Luis Alberto Camacho Flores** comento a esta Sesión de Ayuntamiento, en la semana pasada se platicó con la abogada de los demandantes del Ayuntamiento, y con el asesor Jurídico de este H. Ayuntamiento, donde no tenemos otra alternativa de solución al problema, es pagar esos laudos laborales y cumplir con la Ley. Es necesario solicitar un crédito ante la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de Jalisco para pagar esos laudos; porque el Ayuntamiento no tiene dinero pagar esas demandas.

En la localidad de Huajacatlán se terminó el agua potable por tal motivo tenemos que buscar una alternativa para esa comunidad; en el Saucillo se construyeron los topes vehiculares, también se compró el arrancador del pozo de agua de ese lugar y así corregir el problema de agua de barranquitas y de la misma comunidad.

Las casas de salud del Saucillo y San Antonio ya están por terminarse solo faltan pequeños detalles. Por fin se inició la rehabilitación de los principales caminos, se inició con el que conduce hacia los Michel

Ya se encuentra la pantalla en Hostotipaquillo y se va hacer un recorrido en todo el municipio transmitiendo algunas películas y otras actividades que sean requeridas. Las electrificaciones que se hicieron en la cabecera municipal están por conectarse; la construcción de los baños del Preescolar Rosas Moreno está por iniciarse.

Estuve en SIOP para verificar el avance de los proyectos de las calles de Santo Tomas y el Tequesquite y creo que muy pronto tendremos buenas noticias.

Continuando con el punto número **seis** del orden del día. En uso de la palabra el **C. LUIS ALBERTO CAMACHO FLORES**, Presidente Municipal de Hostotipaquillo, Jalisco; requiere de esta Sesión de Ayuntamiento su Aprobación para solicitar ante la **Secretaria de Finanzas del Gobierno del Estado de Jalisco**; un crédito para pagar los Laudos laborales de unos trabajadores que tienen demandado al H. Ayuntamiento de Hostotipaquillo, Jalisco; por la cantidad de **\$1, 000,000.00 (Un Millón de Pesos 00/100 M.N.)**. *Una vez expuesto el punto por el Presidente Municipal y, después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal, los 09 Regidores presentes de los 11 que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; Los seis regidores del (P. R. I.) , Los tres regidores del (P. R. D.), Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; Aprueban por mayoría calificada la solicitud del Presidente Municipal de solicitar un crédito ante la Secretaria de Finanzas del Gobierno del Estado por un \$1, 000,000.00 (Un Millón de Pesos 00/100 M.N.)*



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Más

Ha Evangelina Jimenez
Noé Martínez Huerta

En el desahogo del punto número **siete** del orden del día el Presidente Municipal el **C. Luis Alberto Camacho Flores** solicita a esta Sesión de Ayuntamiento su aprobación para la construcción de Red de Drenaje en la calle principal, en la Localidad de Cinco Minas; la cual asciende **\$ 529,138.33 (Quinientos Veintinueve Mil Ciento Treinta y Ocho Pesos 33/100 M.N.)**. Una vez expuesto el punto por el **Presidente Municipal** y, después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal, los **09** Regidores presentes de los **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; Los seis regidores del (P. R. I.), **Presidente Municipal C. Luis Alberto Camacho Flores, Pedro Ayón Manzano, María Evangelina Jiménez León, Noé Martínez Huerta, Carlos Bañuelos Castro y el Síndico Municipal Maricela Mejía Peña**. Los tres regidores del (P. R. D.), **Raúl Rojas Ceceña, Anabel Celaya López y Milton Ulises León Monreal**.

Maria del Rosario PF

En este punto el regidor **Milton Ulises León Monreal (P.R.D.)** menciona a esta Sesión de Ayuntamiento que no está de acuerdo en el costo de la obra, por ese motivo **no vota a favor**.

De esta manera de los **09** regidores Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; **08** regidores **Aprueban por mayoría calificada** la construcción de Red de Drenaje en la calle principal, en la Localidad de **Cinco Minas**; la cual asciende **\$ 529,138.33 (Quinientos Veintinueve Mil Ciento Treinta y Ocho Pesos 33/100 M.N.)**.

En el desahogo del punto número **ocho** del orden del día el Presidente Municipal el **C. Luis Alberto Camacho Flores** solicita a esta Sesión de Ayuntamiento su aprobación para la construcción de Red de Drenaje, en la calle principal de Santo Domingo; la cual asciende **\$ 617,590.53 (Seiscientos Diecisiete Mil Quinientos Noventa Pesos 53/100 M.N.)**. Una vez expuesto el punto por el **Presidente Municipal** y, después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal, los **09** Regidores presentes de los **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; Los seis regidores del (P. R. I.) **Presidente Municipal C. Luis Alberto Camacho Flores, Pedro Ayón Manzano, María Evangelina Jiménez León, Noé Martínez Huerta, Carlos Bañuelos Castro y el Síndico Municipal Maricela Mejía Peña**. Los tres regidores del (P. R. D.), **Raúl Rojas Ceceña, Anabel Celaya López y Milton Ulises León Monreal**.

Marisela Mejía Peña

Marisela Mejía Peña

En este punto el regidor **Milton Ulises León Monreal (P.R.D.)** menciona a esta Sesión de Ayuntamiento que no está de acuerdo en el costo de la obra, por ese motivo **no vota a favor**. Y que en los próximos proyectos de Obra Pública, este presente el ingeniero que la va a realizar, para que explique la ficha técnica de la Obra.

El Síndico Municipal **Maricela Mejía Peña** también comento que el ingeniero que realice la obra cumpla con todo lo que dice la ficha técnica.

El regidor **Carlos Bañuelos Castro** comento que es necesario aprobar las obras y no retrasar esas obras en las comunidades y checar bien la ficha técnica de cada obra realizada.

De esta manera de los **09** regidores Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; **08** regidores **Aprueban por mayoría calificada** la construcción de Red de Drenaje, en la calle principal de **Santo Domingo**; la cual asciende **\$ \$ 617,590.53 (Seiscientos Diecisiete Mil Quinientos Noventa Pesos 53/100 M.N.)**.

Milton Ulises León

Anabel Celaya



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Más

Continuando con punto número **nueve** del orden del día, en uso de la palabra el **C. Luis Alberto Camacho Flores**, Presidente Municipal de Hostotipaquillo, Jalisco. Solicita a esta Sesión de Ayuntamiento un punto de acuerdo donde se apruebe la separación de sus actividades laborales por sus edad avanzada, de dos trabajadores de esta H. Ayuntamiento; los **C.C. Pedro Ignacio García Casillas** este trabajador, cumplió **31 año** de trabajar en este H. Ayuntamiento y con **64 años** de edad, por ese motivo y, de acuerdo a la Ley de Servidores públicos goza de ese derecho, por edad y por servicio ante este H. Ayuntamiento; y de **Modesto Robles Chacón** con **16 años** de trabajar en este H. Ayuntamiento y con **80 años** de edad por ese motivo, este trabajador se separa de sus actividades laborales por su edad y no por servicio ante este, H. Ayuntamiento; después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal, los **09** Regidores presentes de **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; **seis** regidores del (P. R. I.) y Los **tres** regidores del P. R. D.). Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; **Aprueban por mayoría calificada la separación de sus actividades laborales por sus edad avanzada de C.C. Pedro Ignacio García Casillas y Modesto Robles Chacón, así como el pago de sus quincenas que serán hasta que fallezcan el beneficiario, aguinaldo, prima vacacional, apoyo en sus medicamentos y todas las prestaciones que gozaban cuando estaban laborando.**

En el Desahogo del punto número **10** del orden del día el Presidente Municipal **C. Luis Alberto Camacho Flores** solicita a esta Sesión de Ayuntamiento su autorización para el pago de los gastos generados del día de las motos los cuales ascienden a **\$ 103,924.12 (Ciento Tres Mil Novecientos Veinticuatro Pesos 12/100 M.N.)**

A continuación se desglosa los gastos.

Concepto	Música
Música y escenario	\$ 35,000.00
Honorarios para locutor	\$ 2,500.00
Comida para la dirección de protección civil, seguridad pública y demás personal de apoyo	\$ 37,985.00
Materiales de instalación de baños	\$ 2,000.00
Aseo, mantenimiento y pega de lonas	\$ 8,000.00
Renta de toldos y mobiliario para municipios	\$ 6,939.12
Monitoreo, protección y atención a emergencias	\$ 10,000.00
Vialidad y seguridad Pública	\$ 1,500.00

22
Una vez expuesto el punto por el Presidente Municipal y, después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal, los **09** Regidores presentes de los **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; Los seis regidores del (P. R. I.) , Los tres regidores del (P. R. D.), Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; **Aprueban por mayoría calificada la solicitud del Presidente Municipal** del pago de los gastos generados del día de las motos los cuales ascienden a **\$ 103,924.12 (Ciento Tres Mil Novecientos Veinticuatro Pesos 12/100 M.N.)**.

Continuando con el punto número **once** del orden del día de **las actividades de los regidores, el regidor Carlos Bañuelos Castro** comento a esta sesión que las casas de salud de San Antonio y la del Saucillo ya están próximas a inaugurarse.

La regidora **María Evangelina Jiménez León** comenta a esta Sesión de Ayuntamiento que el médico pasante ya está trabajando en el centro de salud de Hostotipaquillo y también el medico pasante de Cinco Minas también está laborando en esa localidad, ya tenemos la convocatoria de municipios saludables.

del Rosario P.F.
Ma Evangelina Jimenez

Mario Celaya
Anabel Celaya

Marisela Mejía Peña

Noé Martínez Huerta



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Mas

El regidor **Noé Martínez Huerta** comento que sigue en la supervisión de la obra del Llano de los Vela, también estamos buscando algunos proyectos para las cooperativas de pescadores del Llano de los Vela.

En
Emgelina Jimena L.

La regidora **Anabel Celaya López** comento que hoy va a estar presente en la cabecera municipal un colegio para aquellas personas que quieran terminar su preparatoria.

El regidor **Raúl Rojas Ceceña** también comento sobre el colegio y explico que se pretende que ese colegio se establezca aquí en Hostotipaquillo, Jalisco. También informo que la Dirección de Protección Civil solicita un vehículo todo terreno para el módulo de protección civil de la Venta de Mochitiltic para llegar a todas las comunidades de ese corredor, es necesario darle seguimiento a la lancha y arreglarla para poder utilizarla en el embalse de la hidroeléctrica.

Noé Martínez Huerta

En el punto número **doce** del orden del día de información del **Síndico Municipal Maricela Mejía Peña**, dio a conocer las actividades correspondientes del 23 de enero al 15 de febrero del 2017, se recibió la notificación de amparo promovido por Olegario Luna Chávez este asunto se desconocía hasta ese momento, y me comunique con el asesor Jurídico del H. Ayuntamiento para que me explicara ese caso, también se recibió la notificación de Rubén Guzmán Rodríguez y Antonio Guzmán Najar; me comunique con el director de transparencia Municipal para informarle sobre las medidas en relación a las sanciones de los regidores, por segunda vez envié los finiquitos de los oficiales dados de baja José de Jesús Flores Robles y Martha Palacios Castañeda, se firmó el convenio del Instituto de Justicia Alternativa en el municipio de Magdalena, se recibió un oficio del director del Rastro Municipal donde me solicita elaborar un oficio de solicitud de licencia del Rastro Municipal, a las oficinas de Hacienda y realizar su registro ante el SAT. Se recibieron notificaciones del SAT sobre multas por retención del ISR de varios años atrasados, desde el 2004 hasta la actualidad. Me traslade a las oficinas de SEDIS, por un contrato de comodato de seguridad pública para la firma de conformidad de diferentes armas y calibres.

Marisela

Continuando con el punto **trece** del orden del día de **Asuntos Generales**, el regidor **Pedro Ayón Manzano** comento a esta sesión de Ayuntamiento que los vecinos de la calle Antillón solicitan unos topes, ya que los carros pasan muy rápido.

Mejía Peña

El regidor **Noé Martínez Huerta** comento que es necesario arreglar el camino de cuatro caminos hasta San Simón.

Peña

El regidor **Milton Ulises León Monreal** comento sobre los servicios que presta el Rastro Municipal no es buena, ya que existen varias quejas del personal que están a cargo del él; también es necesario ver la situación Laboral del C. Ramón González Varela, y no tengamos una demanda más en contra del H. Ayuntamiento. En ese sentido el Presidente Municipal le comento que ya se tuvo un acercamiento con él, por parte de su líder; y él sugirió que se retiraría de laborar más adelante. También es necesario ver cuánto llega de recurso económico de la S.C.T. para el camino de Santo Domingo, y que los encargados de ese recurso no tengan problemas. El Presidente le comento, sobre ese problema, se platico con el ingeniero encargado de ese proyecto y que se aclare, cómo esta ese asunto del camino.

Milton

Ulises León

Marisela Mejía Peña

Maria del Rosario P.F.

Anabel Celaya



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 -2018

Unidos Logramos Mas

El **C. Alfredo Montes Zambrano** solicito permiso para estar presente en esta Sesión de Ayuntamiento para ver su situación salarial, ya que no, ha tenido una respuesta favorable.

El Presidente Municipal el **C. Luis Alberto Camacho Flores** le comento que en la semana estarían viendo su situación laboral.

El regidor **Raúl Rojas Ceceña** comento a esta Sesión de Ayuntamiento sobre la prima vacacional, cuando se la van a dar a los trabajadores; el presidente municipal le comento que en la próxima quincena. Asimismo comento sobre la casa de salud de Santo Tomas y ver la construcción del baño. Los policías que prestaron su servicio durante las fiestas patronales del municipio están solicitando su pago

La regidora **Anabel Celaya López** comento que las dos escoltas de las dos Primarias Estatales lograron, el primer y segundo lugar respectivamente durante el concurso de escoltas.

El Presidente Municipal el **C. Luis Alberto Camacho Flores** solicito a esta Sesión de Ayuntamiento su autorización para que este H. Ayuntamiento firme un convenio con el instituto de Justicia Alternativa; *Una vez expuesto el punto por el Presidente Municipal y, después de analizar y discutir la solicitud del Presidente Municipal,* los **09** Regidores presentes de los **11** que conforman la totalidad de integrantes de este Máximo Órgano de Gobierno; Los seis regidores del (P. R. I.) , Los tres regidores del (P. R. D.), Presentes en esta Sesión de Ayuntamiento; **Aprueban por mayoría calificada la firma del convenio.**

Continuando con el punto **catorce** del orden del día el Secretario General del H. Ayuntamiento constitucional el **Mtro. Hugo Cortés Rodríguez**, clausura la **Vigésima Segunda** Sesión Ordinaria del H. Ayuntamiento; de Hostotipaquillo, Jalisco; siendo las 11:38 once horas con treinta y ocho minutos del día 16 de febrero del año 2017, se da por clausurada oficialmente la **Vigésima Segunda** Sesión Ordinaria de Ayuntamiento celebrada por el pleno del H. Ayuntamiento de Hostotipaquillo, Jalisco. Administración 2015-2018.

OZTOTIPAC
HOSTOTIPAQUILLO



HOSTOTIPAQUILLO

ADMINISTRACIÓN 2015 - 2018

Unidos Logramos Más

Levantándose la presente acta como constancia y haciéndose validos los acuerdos en que en ella se tomaron para los usos, fines legales que haya lugar firmando al margen y al calce.

Presidente Municipal

C. Luis Alberto Camacho Flores.

C. Pedro Ayón Manzano.

C. María Evangelina Jiménez León.

C. Noé Martínez Huerta.

C. Carlos Bañuelos Castro.

Síndico Municipal Maricela Mejía Peña.

C. Milton Ulises León Monreal.

C. Raúl Rojas Ceceña.

C. Anabel Celaya López.

ATENTAMENTE

HOSTOTIPAQUILLO, JALISCO; 16 DE FEBRERO DEL AÑO 2017.

ADMINISTRACIÓN 2015-2018.

**SECRETARIO GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DE HOSTOTIPAQUILLO, JALISCO.**

MTRO. HUGO CORTÉS RODRÍGUEZ

OZTOTIPAC
HOSTOTIPAQUILLO

Ma Evangelina Jiménez León

*Milton Ulises León
Maricela Mejía Peña*

Anabel Celaya López
Maricela Mejía Peña

Pedro Ayón M.
Maria del Rosario P.F.